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Después de diez años se retomaron obras en 
el puente del Topacio  

Las secretarias de Infraestructura y Tránsito rindieron forme ante el Concejo sobre 
las obras del puente del Topacio. 

En debate de control político del Concejo de Ibagué el día de hoy, la secretaria de 
Infraestructura Sandra Rubio dio a conocer las intervenciones que se han 
realizado durante estos meses al puente del Topacio, ubicado en la entrada al 
barrio sobre el río Chipalo. Éste llevaba 10 años sin ser intervenido por ninguna 
Administración. 

Actualmente los vehículos circulan por un puente habilitado en el sector, ubicado 
paralelamente al que se está interviniendo. 

El primer paso de esta Alcaldía para recuperar la obra inconclusa fue dar inicio a 
mesas intersectoriales con las empresas de servicios públicos Telefónica y 
Enertolima para remover  las redes que tenían sobre el puente. Después de la 
remoción del cableado se desplazó la red de acueducto del IBAL que estaba en el 
centro de lo que será el acceso al puente. 

Estos aspectos generaron modificaciones en el cronograma, debido a que los 
tiempos de las empresas privadas retrasaron la intervención. De otro lado, 
administraciones anteriores no planificaron el acceso del peatón al puente, por lo 
tanto se hizo necesario proyectar los andenes por donde se desplazarán los 
transeúntes. 

Al dar continuidad a la obra, se removió un alud de tierra, en este proceso se 
encontró una red de gas, por lo cual la Secretaría de Infraestructura luego de 
diálogos con la empresa pudo continuar las labores sin afectar la red. 

Movilidad en el puente del Topacio 

Según la titular de la cartera de infraestructura los problemas actuales de 
movilidad son generados por no contar con un sistema de semáforos que dé 
prelación durante el ingreso y salida de vehículos, situación que cambiará una vez 
la secretaría de Tránsito instale la semaforización en los cruces y su señalización. 



 

 

Al respecto la secretaria de transito Maribel López manifestó, “nosotros ya  

ubicamos un tubo donde se conectará la red semafórica que se instalará  una vez 
termine la obra, cuando esté completamente seco el pavimento se hará la 
señalización”. 

Adicionalmente, la Secretaría de Infraestructura tiene vigente un proceso 
precontractual (planificación previa a la contratación) del bicicarril que estará 
ubicado en la zona y tendrá  aproximadamente 3 kilómetros, que conectarán los 
barrios Santa Ana y el Topacio.  

 


